



PRINCIPAL'S SOLILOQUY



校長  
青木 睦人

“失敗のない人生は  
失敗である”

新学期も始まり1ヶ月が過ぎました。今年は十連休もあり、上手く新学期のスタートが切れた人ばかりではないかと思えます。皆さんの中には、失敗を恐れ新しいことにチャレンジすることに尻込みしている人はいませんか。4月に引退を

表明したイチロー選手が、引退会見の中で、子ども達へのメッセージをという質問に、「野球じゃなくてもいいので、自分が夢中になれるものを見つけて欲しい。見つければ自分の前に立ちだかる壁にたち向かうことができる。いろんなものにトライして。自分に向くか向かないかというよりも好きなものを見つけて欲しいと思えます。」と答えました。自分が夢中になるものを見つけるまでには、失敗することも多くあるでしょう。でも人生は失敗があって当たり前です。是非生徒の皆さんには、失敗を恐れずに色々なことにチャレンジして欲しいと思えます。

6月の主な学校行事

- 3日(月) 更衣
- 6日(木) 尿検査 3回目
- 7日(金) スポーツデイ
- 10日(月) スポーツデイ予備日
- 12日(水) 内科検診(3年、1・2年次午後)
- 13日(木) 歯科検診(3年、1・2年次午前)
- 14日(金) 1年次ボランティア体験(宮城県) 進路ガイダンス(2年次)
- 17日(月) ~21日(金) 保護者面談期間(1・2年次)
- 21日(金) 交通講話 進路ガイダンス(3学年)
- 23日(日) 数学検定
- 29日(土) 漢字検定

PTA総会 5月11日

PTA総会に先立ち、授業参観が行われました。各授業とも積極的に参加していました。総会では各議案とも原案通り承認されました。また、エアコン導入についても説明がありました。



入学式 4月9日

フレックススクール2回目の入学式を行いました。85名の新入生の皆さんは、緊張の中にも新たな環境で頑張ろうという気概も感じられました。早く高萩高校の水にも慣れ、活躍されることを期待しています。また、今年の入学式は満開の桜に迎えられました。



日本の伝統文化(華道) 4月24日

1年次では多くの選択科目があります。その一つが日本の伝統文化です。4月から7月は華道を勉強しています。生けた作品は校内は勿論、市役所ロビーにも飾られています。大部勝規市長との話の中でも、日本の伝統文化を学ぶことは大切な事だと励まされました。



校外学習 4月26日

1年次はマウントあかねでBBQを楽しみました。協力して食事を作り、一緒に食べる事でクラスメートの親睦が深まりました。

2年次と3学年は東京ディズニーランドへ行き、グループで楽しい時間を過ごしました。

